
De: Ignacio Paucara <ignaciopaucara@gmail.com>
Enviado: martes, 10 de enero de 2023 5:34
Para: Oficina De Partes <oficinadepartes@sma.gob.cl>; Sebas�án Theune <sebas�antheune@gmail.com>; Oficina Regional 01 -
Tarapaca <oficina.tarapaca@sma.gob.cl>; Benjamin Klein <benjaklein@gmail.com>
Cc: Administracion Lagerhaus <lagerhaus.admi@gmail.com>; Lisse�e Bravo <lisse�e_bravo@live.cl>
Asunto: Re:
 

Buenas noches, 
Me presento: Ignacio Paucara administrador Lagerhaus Iquique.

Fui presencialmente a SMA para que me asesorarme sobre la notificación, y fueron muy amables, dentro de los requerimientos el
principal era encontrar el personal competente certificado por ETFA para que presentará el proyecto de medidas para mitigar el ruido al
exterior de nuestro establecimiento,  dicho esto sabemos que en Iquique NO EXISTE UNA ETFA PARA SONIDO Y RUIDO  y solo
tenemos la fiscalizadora de agua, y todas de sonido se encuentran en la ciudad de Santiago, y por las fechas en que nos fue notificada
la cituación se nos ha sido imposible traer personal desde santiago, ya que todos querían pasar estas fechas con sus familias, 

Ruego porfavor ayuda y guia para ver la posibilidad de extender la prorroga  y ver si de alguna forma poder certificar otro competente
en la materia de audio que tengamos mas a la mano en Iquique para que pueda llevar a cabo el proyecto, ya que tenemos toda la
intención de arreglar este inconveniente para seguir como hasta el momento, dentro las leyes 

Pero dada las circunstancias y las fechas nos crea un esenario desfaborable y hasta bulnerable puesto que a pesar de nuestros
esfuerzos no hemos tenido respuesta de las empresas de santiago

Por otro lado hemos tomado medidas en el local a nivel física para no generar mas inconvenientes y mantener el principio de
convivencia para con nuestros vecino, que son ls siguientes:

- 1 dejamos las presentaciones en vivo en su totalidad, hasta  llegar a buenos terminos en este proceso 

- 2 Redujimos el numero de parlantes en el local para mitigar el ruido

- 3 dejamos deshabilitado uno de los poderes o amplificador  que alimentaba los parlantes 
Con lo cual Redujimos drásticamente nuestro nivel de volumen, 

Todo esto comprobable de manera fisica  si gustan visitar nuestras instalaciones 

Adjunto fotografías. 

Nuestro legítimo interés  está en solucionar este proceso lo antes posible, solo pedimos encarecidamente prorroga en el plazo, ya que
como lo anterior expuesto, nos encontramos casi atados de mano para solucionarlo en el plazo fijado

Y de ser necesario alguna modificación en nuestros equipos de audio o la adquisición de algun artículo electrónico etc. Que permitiera
mitigar este inconveniente y que compruebe nuestra intención legitima de solucionar  hasta que cumplamos los parámetros pedidos en
la fiscalización en curso, lo cumpliremos de inmediato. 

Quedo atento, y desde ya agradezco su atención y buena voluntad



Enviado desde mi HUAWEI P40 lite

-------- Mensaje original --------
De: Oficina De Partes <oficinadepartes@sma.gob.cl>
Fecha: mié., 28 dic. 2022 13:20
Para: Sebastián Theune <sebastiantheune@gmail.com>, Oficina Regional 01 - Tarapaca
<oficina.tarapaca@sma.gob.cl>
CC: Ignacio Paucara <ignaciopaucara@gmail.com>, Administracion Lagerhaus <lagerhaus.admi@gmail.com>,
Lissette Bravo <lissette_bravo@live.cl>
Asunto: RE:

Junto con saludar, se acusa recibo y copia a oficina regional de Tarapacá para conocimiento y ges�ones.

Ate.,

Oficina de Partes
Superintendencia del Medio Ambiente
Tea�nos N° 280, piso 8, San�ago

De: Sebas�án Theune <sebas�antheune@gmail.com>
Enviado: miércoles, 28 de diciembre de 2022 13:04
Para: Oficina De Partes <oficinadepartes@sma.gob.cl>



Cc: Ignacio Paucara <ignaciopaucara@gmail.com>; Administracion Lagerhaus <lagerhaus.admi@gmail.com>;
Lisse�e Bravo <lisse�e_bravo@live.cl>
Asunto:
 
Estimados SMA,

En relación a la fiscalización realizada en el local Lagerhaus, ubicado en Paseo Baquedano #1220 (ord
TPCA Nº249/2022) y ante la solicitud de regularización, informo que, si bien nuestra intención es
subsanar esto lo antes posible y dentro del plazo otorgado, se nos ha hecho muy difícil dar con alguna
ETFA en Iquique y alrededores. Por las fechas nos ha costado también contar con alguien de fuera de la
región. Solicito por favor alguna prorroga o bien comprension ante esta situacion. Se ira informando
cada avance al respecto. Mi nombre es Sebastian Theune, adjunto andato que me faculta a hacer este
tipo de gestiones representando a la empresa.

Desde ya muchas gracias y quedo atento a sus comentarios.

Saludos cordiales
Sebastian Theune A.
9-85293791


